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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2024年 7月 5日（金） Ｎo.1 

例 会 第１５５６回 通常例会/小杉苑  

ソング：君が代、奉仕の理想  ソングリーダー：山田幸保君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 出 席 報 告          佐野博己君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

44／51 86.27％ 46／51 90.19％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君○秋谷君○川口君○中村君○早川君 

増田君 村松君 

(１)メークアップ者 

パーフェクト例会数： 

 

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

■ スマイル B O X        佐野博己君 

・1年間よろしくお願いします。 漆畑雄一郎君 

・1年間ありがとうございました。皆様のご協力 

で思い出深い一年間となりました。感謝申し 

上げます。          渡邊博文君 

・ガバナーノミニーデジグネートからガバナー 

ノミニーに昇格しました。皆様の御協力、 

御支援よろしくお願いします。 若林秀典君 

・ありがとうございます。    富澤静雄君 

・6月度の妻の誕生日プレゼントありがとうござ 

います。大変喜んでおりました。小嶋英公君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 

 40代ラストになります。暑さに負けず頑張り 

ます。            数野晴紀君 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

49 47 2 2 

漆畑年度始まる！ 
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・誕生日プレゼント有難う。昨日で喜寿を迎え 

ましたが体力のおとろえを感じます。 

                朝比奈絜君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 

                渡辺哲朗君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 

 毎年、年度初めにいただけて光栄です。 

                平原望君 

・妻への誕生日プレゼントありがとうございま 

す。             渡邊芳隆君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます 

                小林正敏君 

・誕生日、結婚記念日プレゼントありがとうご 

ざいます。          内藤浩光君 

・雄一郎さん、今日は待ちに待ったロータリー 

会長の初めての例会ですね！おめでとう！今 

夜帰ってきたら好きなお酒で乾杯してあげる 

ね！天国から応援しています。 道子より  

スマイル累計額  ６３，０００円 

 

■ 会長挨拶            漆畑雄一郎君 

まずは、一年間渡邊直前会長ご苦労様でした。

ここに渡邊年度のスローガンを記した横断幕が

ありますので、これを贈呈させていただきます。 

昨日は静岡市で観測史上最も高い気温である

39.3℃を記録したことは皆さんご存じでしょう

が、まだ梅雨も明けていないこの時期ではありま

すが、体調管理には十分気をつけていただければ

と思います。 

 さて、この 7 月から一年間会長職をお預かりす

ることとなりましたが、思い起こせば 15 代会長

の小池年度（2005-2006）12 月に入会をして、早

19 年が経とうとしています。当時のクラブメンバ

ーは 46 名で、そのうち現在も南クラブに在籍し

ている方は 22 名いらっしゃいます。現在の在籍

数は 51 名なので私の後輩が 28 人いるというこ

とです。ちょうど中堅どころでクラブのバランス

を考えるに、会長を務めるには適切な時期ではな

いでしょうか。とは言え、本年度は南クラブから

ガバナーノミニー兼ガバナー補佐の若林さんを

排出いたしますし、来年度には交換留学生を受け

入れるプログラムにも参加いたします。このよう

に、地区や第 4 グループへの出向も含め、会員の

皆様には少なからず負担をお願いする一年とな

ることは間違いありません。しかしながら藤枝南

ロータリークラブ初のガバナー誕生まであと 2年

です。まずは助走期間の本年度はスローガンとし

て「クラブ一丸」を掲げました。是非とも皆様一

丸となってクラブの事業、グループ・地区の事業

に積極的な参画をお願いいたします。 

 

 

■ 幹事挨拶             中山恵喜君 

 本年度幹事を仰せつかりました中山でござい

ます。１年間よろしくお願いいたします。 

 クラブ計画書の作成、会員手帳の作成、HP の

更新と対応し、本日船出を迎えたことに安堵して

おります。 

 第１回の理事会から協議も長引き、これから１

年間は様々なことに対応しなければならないこ

とを実感しました。 

 とにかく、皆様おひとりおひとりのお力をお借

りしないと、何もできない、何も進まないと心得、

お願いすることが多くなるかと思いますが、よろ

しくお願い申し上げます。 

 話は変わりますが、熱海会員旅行の翌週に、長

泉町の米山梅吉記念館に顔を出しました。玄関脇

に９３年前に開花した「リュウゼツラン」が今年

まさに花を咲かせようと、２階建ての建物に迫る

高さまで花芽を伸ばしており、ちょうど７月に入

り開花しております。 
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 花が終わるとその株は枯れてしまい、新たに脇

目が成長してまた、数十年後に花が咲くそうです。

毎年咲く花もあるのに、こんな花もあるのですね。

お近くに出向く機会がある方は、是非立ち寄って 

みてはいかがでしょうか。 

 

例会プログラム

 

 

■ 今週の一言        漆畑雄一郎君 

本年度、今週の

一言のお題は「行

ったところ、行き

たいところ」です。

ロータリーの皆

様はいろいろな

ところに旅行で

行かれているで

しょうから、その

時の思いを振り返り、また他のメンバーに紹介し

ていただきたいと思いますし、行きたいところも

教えていただきたくお題としました。 

ということで、私の行きたいところは「高知県」

です。日本全国 1 都 1 道 2 府 43 県のうち唯一高

知県のみにまだ行った事がありません。是非とも

近いうちに行きたいです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当/鈴木照君） 

例会日 クラブ行事 摘要 

7/12(金) 

第 1557回 
委員長挨拶 小杉苑 

7/19(金) 

第 1558回 
ガバナー補佐訪問 小杉苑 

7/26(金) 

第 1559回 
ガバナー訪問 小杉苑 

8/2(金) 

第 1560 回 
会員卓話 理事会 

おめでとうございます！ 


